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Bothfeld-Vahrenheide

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -

Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel. : 05111601283
claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 28. April 2018

Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Entwicklung der Schüler-innenzahlen in den Grundschulen im Stadtbezirk
Bothfeld-Vahrenheide

Durch zahlreiche große und kleinere Bauvorhaben im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide nimmt
die Bevölkerung erheblich zu. ln die Wohnungen, die in den Baugebieten Hezkamp, Teilerhöfe
am Bothfelder Kirchweg, Gelände der ehem. Freiherr von Fritsch Kaserne und Alte Gärten in
Lahe entstehen, werden zahlreiche Familien mit schulpflichtigen Kindern ziehen.
Die Schulen im Stadtbezirk sind bereits heute voll ausgelastet. Die von Landeshauptstadt
Hannover vorgesehene Zügigkeit der Schulen (Klassen pro Jahrgang) ist z.T. bereits
ausgeschöpft.
U.a. durch die stärkere lndividualisierung des Unterrichts und des Ganztagsbetriebs sind
au ßerdem weitere Räum I ich keiten erforderl ich.
An fast allen Grundschulen in unserem Stadtbezirk muss der gewachsene Raumbedarf schon
heute mit Hilfe von Modulen (Containern) gedeckt werden. Diese behelfsmäßigen
Zwischenlösungen sind auf Dauer unbefriedigend, verursachen aber gleichzeitig erhebliche
Kosten.

Hierzu fragt die SPD-Fraktion die Venrualtung:

1. Wie sieht die Prognose bzgl. der Schüler_innenzahlen in unserem Stadtbezirk für die
kommenden 10 Jahre aus?

2. Wie sollen die wachsenden Raumbedarfe der Schulen mittelfristig gedeckt werden?
lst der Ausbau der Grundschulen geplant (Standort, Umfang, zeitlicher Rahmen)?

3. Gibt es Überlegungen den Zuschnitt der schulbezirke zu verändern?
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